

## Les corrections corporelles



1. Les parents ont le droit de corriger leurs enfants de façon raisonnable.
2. Quand les parents sont en colère, ils devraient éviter de punir leurs enfants.
3. Les punitions physiques ne doivent pas causer de blessures. On ne doit pas non plus faire mal à l'enfant.
4. Normalement, les parents ne devraient pas priver leurs enfants d'eau ni de nourriture.
5. Les parents ne devraient pas non plus priver leurs enfants de jouer pendant une trop longue période.
5. Les parents ne devraient jamais enfermer leurs enfants dans le noir.
6. La loi punit les parents qui abusent des corrections corporelles.
7. Pour bien éduquer un enfant, il est préférable de récompenser ses bonnes actions plutôt que de punir son mauvais comportement.

10

Nom: \_\_\_\_\_

Cochez «oui» si la punition est acceptable ou «non» si elle est inacceptable.

	Oui	Non
a) Le père et la mère disent à leur enfant qu'ils ne sont pas d'accord avec lui.		
b) Le père frappe son fils avec un bâton.		
c) La mère tire les cheveux de sa fille.		
d) Le père donne un coup de pied à son fils qui refuse d'aller lui acheter des cigarettes au dépanneur.		
e) Les parents obligent leurs enfants désobéissants à se coucher sans souper.		
f) Le père donne une tape à son fils sur une fesse.		
g) Les parents attachent leur enfant au lit avec une corde à linge.		
h) Les parents défendent à leurs enfants d'aller jouer dehors avec leurs amis.		
i) Les parents enferment leur enfant désobéissant dans un placard.		
j) Les parents empêchent leurs enfants de manger et de boire pendant toute une journée.		
k) Le père empêche son fils de regarder la télévision.		
l) La mère oblige sa fille à laver le plancher de la cuisine.		
m) Le père interdit à sa fille désobéissante d'aller à l'école.		

Évaluer



Pas Évaluer